

Las resoluciones de la Contraloría, encaminadas a ordenar los gastos, reduciendo dotaciones, le originan serias protestas de los interesados y amenazas de huelgas colectivas. Serio es el problema que confronta esa oficina

No va a ser posible empadronar a ciudadanos que faltan

En todos los tonos se ha venido diciendo que el Registro Electoral trabaja asiduamente en el empadronamiento de los ciudadanos hábiles para votar en las próximas elecciones, pero con todo y que se labora en horas extraordinarias, el tiempo no será suficiente para concluir la tarea, y que si se trata de remediar tan enorme perjuicio es preciso que el congreso vote una suma bastante para poner mas empleados a hacer el trabajo y de ese modo evitar

que un sinnúmero de ciudadanos se queden sin votar. El asunto es ahora mas serio por que ya no serán solo hombres los que deben inscribirse, sino también mujeres que las hay en gran número, solicitando sus respectivas cédulas.

Si se desea que el mayor número de ciudadanos hábiles acudan a las urnas a sufragar debe prestársele toda la atención que requiere el Registro Electoral que, como queda dicho, está abrumado de trabajo.

Invasión de tierras de propiedad particular

Hace ya varios años, cuando el comunismo tenía amplias facultades, los camaradas aconsejaban a sus aliados que se metieran a trabajar en terrenos ajenos y que no hicieran caso de las amonestaciones de las autoridades de policía en el sentido de que abandonarían tierras de propiedad particular por mas que estuvieran inscritas en el Registro. Y fue así como muchos sujetos se metían en fincas apropiándose parcelas hasta ya cultivadas.

La práctica ha seguido actualmente y muchos de esos sujetos que se apoderan de parcelas, cuando se les hace saber que están invadiendo propieda

des particulares, aseguran que están dentro de esos terrenos por haberlos facultado para ello, el Ministerio de Agricultura.

No creemos semejante afirmación, porque el Ministerio de Agricultura no es capaz de desconocer la fuerza de los títulos inscritos, y mas bien pensamos que son pretextos que aducen los invasores para que los agentes de policía en los pueblos no los obliguen a desalojar las parcelas mal habidas.

Pero eso trae como consecuencia el establecimiento de infinidad de juicios que demandan atención de los señores jueces.

Hermosa carta del señor Cónsul de Nicaragua acerca de la colocación del busto de Rubén Darío

Puntarenas, 26 de Marzo 1952

Señor don Rafael Armando Rodríguez G. Ciudad.

Mi estimado amigo:

Con mucho entusiasmo leí en el diario «La Nación» del 16 del mes en curso, la información suministrada por usted, en su carácter de colaborador de dicho matutino referente al obsequio de un medallón con la efigie de Rubén Darío, que el Gobierno de Nicaragua hará a Puntarenas por medio de la Honorable Corporación Municipal, la cual se colocará en el sitio que la municipalidad designe, sugiriéndoles la escogencia del lugar donde debe colocarse, en el espacio entre el muelle grande y el actual Hotel Los Baños, bastando hacerle unos pequeños relenos y poco a poco dando tiempo que llegue el medallón con procedencia de Río Janelro, se puede ir rellenando y trazando pequeñas parcelas con el fin de construir el Parque Rubén Darío en pleno Paseo Cortés, uno de los lugares de mas atracción, levantando el monumento con su lira de bronce para que se sature de brisas marinas y beba azul de cielo sobre un trozo de piedra y aunque la lira no vibre en verdad con sonos materiales pero en el reino del espíritu,

que es donde aletean las alas del pensamiento humano, esa lira cantará perennemente el himno de la fraternidad entre Nicaragua y Costa Rica, dignos de un común destino.

Para mí sería satisfactorio que la Honorable Corporación Municipal de Puntarenas tomara en cuenta el pensamiento o sugerencia suya, escogiendo ese sitio frente al mar, donde de mejor se luzca el monumento, ya que ese lugar será el centro de mayor atracción.

Contando con la gentilísima cooperación del señor Presidente de la Corporación Municipal caballero don Juan Guido Matamoros y los señores Regidores y del señor Gobernador de la Provincia, caballero don Abelardo Lobo, lo mismo con el beneplácito de la prensa nacional y del pueblo puntarenense en general, dando un magnífico ejemplo de americanismo, rindiendo homenaje al insigne creador del modernismo, al reformador de la lírica castellana, al poeta de todos los tiempos, que año con año su figura se agiganta y cubre con sus maravillosos resplan

dores el Continente de la Esperanza que le vio nacer.

Nicaragua tiene el privilegio de ser la cuna de Rubén Darío, recibe constantemente el testimonio de los pueblos cultos del mundo, que en todas partes le ofrecen manifestaciones de afecto al consagrar los perpétuos homenajes a su hijo predilecto.

Yo deseara colocar a Rubén Darío en la cumbre mas alta de los Andes frente a sus volcanes maravillosos, eternamente cantado por los poetas, se me imagina como un plinto, que en vez de granito es de amor de aquellas patrias generosas y gentiles, como Costa Rica, adonde le cupo en suerte sentir calor de hogar en la bella ciudad de Heredia, tierra de mujeres hermosas. Ahora, Puntarenas, le dará un Parque a Darío, el que llevará su nombre, y en donde su efigie en bronce recibirá el saludo de la brisa marina y homenaje perpetuo de esta Costa Rica, llena de encantos y hermana de la suya.

Aprovecho esta ocasión para
Pasa a la pág. 4

Guatemala protesta ante Londres por la inclusión de Belice entre colonias inglesas

Con motivo de invitación hecha por la Gran Bretaña, a una conferencia sobre la federación de las Indias Occidentales, el Ministro de Relaciones Exteriores de Guatemala, envió al señor Ministro Plenipotenciario de la Gran Bretaña en Guatemala, la siguiente nota de protesta:

Guatemala, 19 de Marzo 1952
Señor Ministro:

El Daily Telegraph de Londres, de fecha 28 de febrero recién pasado, da cuenta de que el Secretario Colonial dió a conocer, en una declaración escrita dirigida a un miembro del Parlamento, que había en-

viado una invitación a los Gobiernos de los territorios británicos del Caribe, incluyendo entre ellos las colonias de las Indias Occidentales, la Guayana británica y Belice; para una conferencia sobre la federación de las Indias Occidentales, que ha de reunirse en Londres en el próximo verano.

Ante esta publicación que informa sobre pasos oficiales dados por el Gobierno británico para llevar a cabo la propuesta federación de las posesiones inglesas en el Caribe, y en la cual se pretende incluir el territorio guatemalteco de Belice, tengo el honor de reiterar a Vuestra Excelencia, con el ruego muy atento de que las transmita a su ilustrado Gobierno las protestas y reservas del Gobierno de Guatemala, consignadas en voluminosa correspondencia sobre este tema.

Considero de mi deber, señor Ministro, repetir la reiterada declaración del Gobierno de Guatemala de que es contrario a las normas del Derecho Internacional que una de las partes interesadas tome medidas tendientes a cambiar en forma unilateral, el estatuto de un territorio que es objeto de litigio internacional.

Por otra parte, me es grato señalar a la atención del Gobierno de Vuestra Excelencia que, en opinión del Gobierno de Guatemala, el recurso a

Pasa a la pág. 4

EL HERALDO

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII :—: Puntarenas, Viernes 4 de Abril de 1952 :—: Núm. 3945

Trenes de excursión para Semana Santa

La empresa del ferrocarril eléctrico al Pacífico, deseosa de proporcionar facilidades al público, para que vengan las personas del interior, que desean pasar los días santos en esta ciudad, ha dispuesto correr trenes de excursión los días miércoles y jueves santo. Esos trenes saldrán de San José a las

quince horas, (tres de la tarde) y el domingo de Resurrección, se correrán trenes que saldrán de Puntarenas a las diez de la mañana, a las dos y media y a las tres, a las cinco y media y a las seis y media de la tarde. En los diarios de San José se publica el aviso relativo a estos trenes.

Con tantas facilidades como las que proporciona el ferrocarril, no es de dudar que la afluencia de visitantes del puerto durante los días mayores, sea por demás enorme.

Servicios gratuitos

En atención a las dificultades que confronta el Registro Cívico, para aumentar el personal de trabajo y poder despachar los millares de cédulas que faltan, unas cincuenta mujeres se han ofrecido para trabajar sin sueldo en las labores propias del Registro, ofreciendo sus servicios de un modo gratuito, pero dedicando sus trabajos a activar el despacho de cédulas de mujeres.

Como se sabe, en el Congreso está pendiente de resolución el proyecto para destinar trescientos mil colones para aumentar el personal del Registro, pero como tal proyecto, al parecer se está tardando para

ser resuelto, para ganar tiempo es que las mujeres se han ofrecido para laborar sin sueldo durante tres horas diarias, o sea desde las siete a las diez de la noche.

SE ARREGLARA EL CAMINO DE SARMIENTO

Sabedora la Junta de Caminos, del mal estado en que se encuentra el de Sarmiento, tiene en mira arreglarlo convenientemente y al efecto está en tratos para conseguir un tractor que es necesario para dejar en buenas condiciones aquella vía tan importante.

Sigue lá oficina de detectives atrapando cacos

Con la actividad que despliega la oficina de detectives, dentro de poco habrá desaparecido la compañía de cacos que ejercían su oficio casi con entera libertad.

No hay robo que no se esclarezca ahora, y los autores de los alzos están siendo puestos a la orden de las autoridades judiciales. Últimamente se han descubierto de una infinidad de robos que se cometían en Turrialba, y los que al pa

recer iban a quedar en el millero.

Justo es por consiguiente dar un voto de aplauso a los señores de la investigación, y justo nos parece que se acceda a lo que demandan o sea el aumento de sus raquístas dotaciones. Bien se merecen ese aumento como un estímulo a sus actividades, y para que no decalga el sfán que muestran en cumplir de la mejor manera posible sus deberes,

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**

Puntarenense: Vuele por LACA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 70

Mario Lanza manda dinero a su familia nica

Eso asegura Ramiro Pérez Santos que es residente en Alta Gracia

De «El Diario Nicaragüense», tomamos la siguiente información sobre el sensacional caso de Mario Lanza:

Importante declaración nos hace don Ramiro Pérez S., comerciante de Alta Gracia, respecto al tenor Mario Lanza, Don Ramiro Pérez Santos, comerciante que durante 35 años ha tenido sus negocios en Alta Gracia, Isla de Ometepe, se presentó ayer a nuestra oficina de redacción para declarar nos lo siguiente:

He visto con desagrado cómo los diarios capitalinos desconocen la historia del tenor Mario Lanza que sin lugar a dudas es el sucesor del tenor italiano Eurico Caruso, pero si ellos la desconocen yo se las

voy a referir:

Allá por los años de 1925 a 1926 llegó a la Isla de Ometepe y desembarcó en el pueblo de Alta Gracia el arqueólogo don David Sequeira acompañado de su esposa, quien llegaba en gira arqueológica, hospedándose en una casa con tigua a la del señor don Francisco Viales, actual Alcalde de Alta Gracia y su señora esposa doña María Gámez de Viales, sucede que este matrimonio tenía un muchacho de unos 15 años llamado Julio y se mantenía cantando con voz clara y fuerte ciertos canciones de moda, cierto día que se encontraba en su hospedaje la señora de Sequeira, escuchó al muchacho cantar y se pre-

ndió de su voz, pidiendo informes quien era, se dirigió a su casa y hablando con sus padres que si se lo daban para llevarlo a estudiar música y tanto a los Estados Unidos de su propia cuenta, ya que Julio poseía verdadera voz que prometía muchas esperanzas, a lo cual los padres contestaron, no otros accedemos a todo lo que sea en bien de nuestro hijo y llamaron al muchacho y le hicieron la propuesta la cual aceptó, y así fue que Julio partió para Norte Amé

Pasa a la pág. 3

La TIENDA Y ZAPATERIA

IDE
JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portefolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

Anuncie en El Herald

Procesión del Santo Entierro

Bamboléandose cándido y suave
va el Señor con sin par gentileza,
como encima del ala del ave;
y la chusma, fanática y grave,
en coreada oración zumba y reza.

A una cruz que enlutado camina,
en altar que entre incensos se esfuma
y que cruje y retiembla y se empina,
el ya muerto Jesús se avicina.

Se deslizan dos largas hileras;
y rodeando al Señor como adorno
de rojizas y extrañas linternas,
van del lecho clavadas en torno,
temblorosas, las pálidas ceras.

Un ruidón infinito que atruena
los oídos, palpita y estalla
en la gran procesión nazarena;
allá lejos, al fin... riste suena
destemplado clarín de batalla.

Larga tropa de fríos soldados
acompaña los santos dolores;
mal seguros y mal enfilados,
los clarines al par destemplados,
destemplados al par los tambores.

Casi en medio, Jesús, ya rendido
por el peso de un árbol que asombra,
pues no tiene ni una hoja ni un nido,
va de túnica oscura vestido
como pálida y trémula sombra.

El buen cura entre cien feligreses,
con un místico orgullo se entona,
para alzar sus católicas preces;
un rayito de luz cae a veces
en la tersa y rapada corona...

Todos llevan los ojos clavados
en el Dios de los grandes martirios,
por la fe de ese Dios arrastrados....
Y jazmines y rosas y lirios
a sus pies van cayendo mezclados....
¡Sopla el viento y apagan los cirios!

JOSE SANTOS CHOCANO

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

Movimiento en los servicios de trenes en el ramal de Esparta

AVISO al Comercio de Puntarenas y Esparta y público en general:

Debido al escaso movimiento de pasajeros y carga en las extras que salen diariamente de Esparta a Puntarenas a las 5.45 horas y de Puntarenas a Esparta a las 17.20 horas, y a la necesidad que tiene la empresa de disponer de la locomotora que hace ese servicio para otros transportes de mayor importancia, y tomando en cuenta que el servicio de pasajeros no se afecta en forma alguna por estar el trayecto Esparta-Puntarenas atendido por un magnífico servicio de autobuses, a partir del 1° de Marzo inclusive, el servicio de pasajeros y carga lo hará el Ferrocarril en días alternos, en la forma siguiente:

Los lunes, miércoles y viernes habrá servicio de Puntarenas a Esparta, saliendo a la hora acostumbrada: 17.20 horas.

Los martes, jueves y sábados, habrá servicio de Esparta a Puntarenas, saliendo la extra a la hora de costumbre: 5.45 horas.

Los domingos no habrá servicio en ningún rumbo.

NOTA: En caso de demanda especial de servicio de carga, las extras de la vía real entrarán a llevar o recoger los carros, de acuerdo con la mejor conveniencia de nuestros clientes.

La Administración.

San José, Febrero de 1952



TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencia **TRAUBE**
en Puntarenas.

Se venden las siguientes propiedades:

LOTE FRENTE AL MAR: En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300 vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR ₡ 21.000.00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

PROPIEDAD: Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR ₡ 18.000.00.

PROPIEDAD: Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR ₡ 16.000.00.

Entenderse en Puntarenas con la Srta. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

Mario Lanza manda...

Viene de la pág. 2

rica, donde hoy se llama Mario Lanza y donde ha conquistado rotundos triunfos.

Quiero dudar de esta versión yo puedo mostrarle fotografías que Mario Lanza envía a sus padres por correo, y cartas don de le cuenta sus éxitos

Así es que pronto tendrán la oportunidad de ver actuar a nuestro máximo tenor y que se les vaya borrando de la mente que Mario Lanza no es nicaragüense y después de todo por qué se van a extrañar de que Nicaragua puede ser madre de grandes artistas si lo fue del máximo poeta Rubén Darío.

Catálogo de grabaciones de música africana

Desde ha e varios años los etnólogos que visitan Africa traen consigo muchas grabaciones musicales, que son casi siempre guardadas en museos y discotecas especializadas. De esta manera, los discos de música africana disponibles en el comercio son harto raros. Por lo, serán muchos los aficionados a la música folklórica primitiva que se interesen por la publicación del primer catálogo

Pasa a la pág. 4

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Abril 1952

| BALLENA y BOLSON con escala en HUMO | | | JICARAL Y COROZAL | | |
|-------------------------------------|-----------------------|--------------------|-------------------|-----------------------|--------------------|
| Fechas | Salidas de Puntarenas | Salidas de Ballena | Fecha | Salidas de Puntarenas | Salidas de Corozal |
| | Horas | Horas | | Horas | Horas |
| Viernes | 4 | 11 | Martes | 1 | 8 |
| Lunes | 7 | 2 del 8 | Jueves | 3 | 10 |
| Sábado | 12 | 17 | Sábado | 5 | 12 |
| Lunes | 14 | 7 del 15 | Lunes | 7 | 2 del 8 |
| Viernes | 18 | 10 | Viernes | 11 | 4 del 12 |
| Lunes | 21 | 3 del 22 | Martes | 15 | 7 |
| Jueves | 24 | 4 del 25 | Jueves | 17 | 8 |
| Lunes | 28 | 7 del 29 | Sábado | 19 | 11 |
| | | | Lunes | 21 | 2 del 22 |
| | | | Miércoles | 23 | 3 del 24 |
| | | | Viernes | 25 | 5 del 16 |
| | | | Martes | 29 | 7 |

| PUERTO THIEL | | | PUERTO JESUS | | |
|--------------|-----------------------|-------------------------|--------------|-----------------------|-------------------------|
| Fechas | Salidas de Puntarenas | Salidas de Puerto Thiel | Fechas | Salidas de Puntarenas | Salidas de Puerto Jesus |
| | Horas | Horas | | Horas | Horas |
| Miércoles | 4 | 9 | Martes | 1 | 13 |
| Jueves | 5 | 10 | Miércoles | 2 | 14 |
| Sábado | 7 | 11 | Jueves | 3 | 15 |
| Domingo | 20 | 1 del 7 | Viernes | 4 | 16 |
| Martes | 22 | 3 del 9 | Sábado | 5 | 18 |
| Viernes | 11 | 4 del 12 | Domingo | 6 | 1 del 16 |
| Lunes | 14 | 6 | Lunes | 7 | 2 del 17 |
| Miércoles | 16 | 7 | Martes | 8 | 3 del 19 |
| Jueves | 17 | 8 | Sábado | 12 | 17 |
| Sábado | 19 | 11 | Domingo | 13 | 6 del 14 |
| Domingo | 20 | 1 del 21 | Lunes | 14 | 7 del 15 |
| Martes | 22 | 2 del 23 | Martes | 15 | 7 del 16 |
| Miércoles | 23 | 3 del 24 | Jueves | 17 | 21 |
| Viernes | 25 | 5 del 26 | Viernes | 18 | 22 |
| Lunes | 28 | 6 | Sábado | 19 | 23 |
| Miércoles | 30 | 7 | Domingo | 20 | 1 del 21 |
| | | | Lunes | 21 | 2 del 22 |
| | | | Martes | 22 | 3 del 23 |
| | | | Miércoles | 23 | 4 del 24 |
| | | | Jueves | 24 | 5 del 25 |
| | | | Viernes | 25 | 6 del 26 |
| | | | Sábado | 26 | 7 del 27 |
| | | | Domingo | 27 | 8 del 28 |
| | | | Lunes | 28 | 9 del 29 |
| | | | Martes | 29 | 10 del 30 |
| | | | Miércoles | 30 | 11 |

| BEBEDERO | | |
|----------|-----------------------|---------------------|
| Fechas | Salidas de Puntarenas | Salidas de Bebedero |
| | Horas | Horas |
| Martes | 1 | 9 del 2 |
| Sábado | 5 | 12 |
| Martes | 8 | 3 del 9 |
| Sábado | 12 | 17 |
| Martes | 15 | 7 del 16 |
| Sábado | 19 | 11 |
| Martes | 22 | 2 del 23 |
| Viernes | 25 | 5 del 26 |
| Martes | 29 | 7 del 30 |

A PUERTO CORTES:
Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:
Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICCOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves. Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés. Para más informes dirijase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59
LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Juio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

LA JUNTA DE PROTECCION SOCIAL AVISA

Que atendiendo sugerencias del Delegado de la Dirección General de Asistencia Social, se ha variado la hora de visita, la que desde el próximo primero de Noviembre en adelante será como sigue:

VISITA GENERAL:

Jueves y Domingos: de 11 am. a 11 y 30 am.

ENFERMOS DEL SEGURO:

Todos los días: de 11 am. a 11 y 30 am, llevando tarjeta

PENSIONISTAS:

Derecho a dos tarjetas.

Queda absolutamente prohibido llevar alimentos. Solo se permitirán las frutas.

LA DIRECCION.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas

AVIA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.

Guillermo Lizano Matamoras
Presidente.

SE HA GENERALIZADO EL PELIGRO DE LAS BICICLETAS

Repitidas veces hemos dicho en estas columnas que los señores ciclistas, no observan los reglamentos dictados para sus ejercicios, y más de una vez han ocurrido accidentes de bido a la velocidad con que marchan los ciclistas y a la inobservancia de las rutas que siguen. Además, causan per-

juicios en las aceras de las casas y ahora en el Paseo Cortés donde hacen ejercicios por las tardes, sin importarles la presencia de personas que van al paseo a respirar el aire de la playa.

Pero parece que el peligro

se ha generalizado, pues en Heredia y en otros lugares del interior, abundan las quejas contra esos señores ciclistas, al grado de que se hace preciso que el tránsito dicte medidas convenientes para prevenir p juicios.

Tarjeta de Agradecimiento

Jesús y Armida de Quirós Montoya, Marta Quirós, Jesús y Catalina de Quirós C., José Luis y Judith de Moreno B., Rodrigo y Teresa de Morales T., Luis y Nelly de Aponte, Mary, Cecilia, Elizabeth María Cristina y Feliciano Quirós Canessa, por este medio agradecen a todas las personas, que por medio de cartas, telegramas, tarjetas, ofrendas florales y visitas, les han testimoniado su pesar por la muerte de su querida madre y abuela.

MARIA v. de QUIROS

Puntarenas, 4 de Abril de 1952.

Organización para cargar el Santo Sepulcro

El Comité Organizador de las cuadrillas para cargar el Santo Sepulcro, avisa que los señores Ad. fo Palma (en el Cuerpo de Bomberos), Jesús María Zeledón (en la Zapatera Conejo, Frente al Parque), Manuel A. Fonseca, en la Colchonería Fonseca, 25 varas al Oeste de la Bomba de Acón, tienen los recibos listos para

en cualquier momento poder atenderlo.

El que haya pagado su recibo, deberá presentarse en la casa Coral, el Viernes Santo, a las 2 (14 hs) de la tarde y presentar el recibo para que se le entregue el Distintivo Especial, y el número de la cuadrilla que la corresponda.

Algo se conseguirá

La campaña iniciada con el fin de mejorar las condiciones de Puntarenas, en la que El Heraldo ha tenido buena parte, parece que va a dar algún resultado. Por de pronto sabemos que Obras Públicas va a levantar los planos para la construcción del balneario, de un hotel moderno y de un club internacional, para luego

de aprobar los planos, sacar la citación la construcción de esas obras necesarias para el desarrollo eficaz del puerto.

Como nosotros estamos bastante interesados en hacer surgir la ciudad, seguiremos desde estas columnas insistiendo en ello y esperamos que de esta vez las obras dichas no se queden en simples proyectos.

Noticias de Miramar

Por cartas recibidas de Miramar, nos hemos enterado de que a aquella población han llegado sujetos en propaganda política.

Un señor que tiene en Miramar mucho ascendiente, llegó con un pliego para que fuera firmado por los principales vecinos. Se trata de una invitación para una convención que habrá de celebrarse en breve

en San José, para escoger con toda libertad el candidato que deberá regir los destinos de la república en el próximo período.

Algunos vecinos firmaron el pliego y otros manifestaron que era todavía muy temprano para entrar en esos ajeteos.

El pliego será publicado uno de estos días en los diarios de la capital.

Guatemala protesta por...

Viene de la página 1
la Corte Internacional de Jus

El Sr. Inspector Judicial estuvo en Jicaral

A efectuar diligencias propias de su elevado cargo, estuvo en Jicaral, durante los días martes y miércoles de la presente semana, el señor Inspector Judicial, Lic. don Francisco María Esquivel. La Alcalde de aquel lugar no se visitaba desde hace algún tiempo, y a investigar la marcha de los negocios de que conoce aquella dependencia judicial, fue el activo funcionario, quien una vez cumplida su misión, regresó a la capital ayer.

ticia, en la forma en que el Gobierno de Londres lo ha venido proponiendo, no es el único medio para el arreglo pacífico de controversias internacionales, ya que los instrumentos vigentes señalan también otros que pudieran ser igualmente efectivos, y de los cuales este Gobierno ya ha propuesto algunos que, desafortunadamente, no han contado con la aceptación del Gobierno inglés.

Aprovecho la oportunidad para reiterar a Vuestra Excelencia el testimonio de mi consideración más distinguida.

(f) M. Galich

Ministro de Relaciones Exteriores.

Anuncie en EL HERALDO

Dr. REMBERTO BRICEÑO CARRILLO

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE MEXICO

Cirugía de la mujer - Ginecología
Obstetricia

Ex Médico Residente de los Servicios de Ginecología-Obstetricia del Hospital General de México.

Ex Cirujano Residente por Oposición del Hospital Central de la Cruz Roja Mexicana,

Miembro de la Asociación Mexicana de Ginecología y Obstetricia.

100 varas al Este del Cuartel — Tel. 246
HORAS DE CONSULTA: 9-12 am. - 2-6 pm.

Enterovioformo "CIBA"

El medicamento indicado para las infecciones y parasitosis intestinales

Para garantía del público cada comprimido está grabado con el nombre "CIBA"

Si no lleva este nombre "CIBA" grabado en la tableta, NO ES ENTEROVIOFORMO

The Costa Rica Mercantile Co.,
Representantes.

EDGAR MARIN BERMUDEZ

Comunica a sus clientes y amigos que ha instalado su oficina profesional en Puntarenas, frente a la Sucursal del Banco Nacional de Costa Rica.

Abogacía - Notariado - Contabilidad

Dirección en San José Costa Rica, 350 varas Oeste Botica Francesa.

Teléfono J. 3338 — Apartado 348

Anuncie y suscríbase en

"El Heraldo"

Importante

Se necesita una persona seria y activa para la consecución avisos comerciales para este periódico. Se paga buen sueldo.

Informes: en la oficina del mismo.

Amadeo Boza Mc. Kellar

Procurador Judicial

Despacha en la Oficina de EL HERALDO

Se hace cargo de asuntos judiciales

De 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

En la próxima semana tomarán posesión de sus cargos los nuevos Alcaldes

Los señores alcaldes designados por la Corte para servir en Puntarenas, tomarán posesión de sus destinos en la semana que entra, porque antes tienen que cumplir el requisito de rendir la garantía de ley para lo cual se les concedió el término de quince días.

Los caballeros que han servido interinamente esas posiciones, señores Juan Bautista Delgadillo Belmonte y Miguel Angel Gómez Campor, han demostrado actividad en el despacho de los expedientes.

Heamosa carta del señor..

Viene de la pág. 1

ra patentizar al Gobierno local por medio de sus autoridades y al pueblo puntarenense mi cariño que como Consul de Nicaragua y en mi carácter personal obsequiaré el medallón de Rubén Darío, quien cantará en versos inmortales la belleza de esta suiza Centro-Americana.

Con muestras de mi mas alta estima, me es grato suscribirme su muy atento seguro servidor

Joaquín Sansón Balladares

Consul de Nicaragua.

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

Catálogo de grabaciones...

Viene de la pág. 1

go de grabaciones musicales africanas compilado por la biblioteca de transcripción musical africana y grabados por la «African Music Research», bajo la dirección del señor Hugh Tracey.

Dividido por grupos lingüísticos, el catálogo comprende, sobre todo, la música vocal de los pueblos sudaneses, hamitas y bantús de la parte meridional del continente. Aparte de las danzas y los cantos tradicionales, ciertos discos han sido consagrados a varios casos de influencias exteriores en la inspiración musical africana, como la Missa Katanga, del compositor Joseph Kiwele. En la actualidad, se prosiguen los trabajos de grabación en otras regiones africanas. Tanto los discos como el catálogo descritos son publicados por la «African Music Transcription Library», de Johannesburg (Transvaal).—Unesco